

## 新型コロナウイルス感染症の拡大を受けて町長コメント

### 来島又は予定をされている皆様へ

現在、世界中で新型コロナウイルス感染症が拡大し猛威をふるい犠牲者が多数出ていることは大変残念で悲しい事であり一日も早い終息を願うものであります。

与那国町においては4月8日現在、感染者は確認されておりませんが国内の感染者増加のスピードを見るといつ島内で感染者が出て不思議ではない状況にあります。

全国各地で新型コロナウイルスの影響で観光客が減少する中、与那国島を訪れて頂くことは平時であれば大変ありがたいことであり歓迎するものですが、今は安倍首相も言われている“国難”ともいえる状況であると考えています。さらに八重山地域全体においては感染病床が県立八重山病院に3床しかなく二次感染等が発生し複数の患者が出た場合、患者の搬送、治療に支障をきたす恐れがあります。

現時点で皆様の来島を制限するものではありませんが、島民の生命の安全に不安があるこの様な状況をご理解いただき発熱や咳の症状のある方、また体調の優れない方につきましては来島を自粛していただきますようお願い申し上げます。また、到着後にマスクを外し行動される皆様が見受けられますので、マスク着用、手洗い・うがい、消毒の励行を強くお願いいたします。

島民の生活と健康を守りながら観光客の皆様にも安心していただけるよう節度を持った行動をよろしくお願いいたします。

### 町民の皆様へ

4月1日より新年度を向かえ晴れやかな気持ちで新しい生活に向かう時期ではありますがご承知のように新型コロナウイルス感染症は全国各地で感染者が発生し沖縄県においても感染者が確認され、感染拡大警戒地域への移行が懸念されています。

与那国町におきましては現在のところ感染者は出ておりませんが島外からの観光客、また町民の皆様も日常的に石垣島や沖縄本島と往来していることを考えますと本町においても感染者が出る危険性は高まっていると考えます。町民の皆様の生活を過度に制限するものではないですが、八重山郡外より帰島後の2週間は1日数回の検温等健康状態の確認の徹底を図り、これまで以上にマスク着用、手洗い・うがい、消毒等を徹底し感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

また小中学校に於いては現在のところ始業式・入学式の延期が決定しておりますが、状況によりましてはさらなる延期等の可能性がありますので、引き続き各学校の指示に従ってください。

町民は基より、事業者、関係機関、行政一丸となって町民の生活を守りながら、新型コロナウイルス感染症の防止に極力努め、ご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

令和2年4月8日

与那国町長 外間守吉